



## Póker político

Matías Pascal

# Infonavit, ¿la nueva "mina de oro" de Morena?



**Alejandro Murat Hinojosa**

El tablero político mexicano tiene un nuevo escándalo: el **Infonavit**. Esa institución, que alguna vez fue el **salvavidas para millones de trabajadores mexicanos**, se ha convertido en otra ficha más del juego político. **Morena, el partido que prometió un cambio radical**, ahora parece jugar con las mismas cartas marcadas que sus predecesores.

**La reforma al Infonavit y los escándalos que la rodean son la prueba de que, lejos de cambiar las reglas, Morena sólo ha perfeccionado el juego sucio.**

El caso **Telra Realty** ilustra cómo la corrupción puede operar con total impunidad. **Un contrato multimillonario, pagos indebidos por 5 mil millones de pesos y, al final, ningún responsable frente a la justicia.** Alejandro Murat, exdirector del Infonavit y ahora militante de **Morena**, es un personaje clave en este escándalo. Aunque este caso comenzó antes de que Morena tomara el poder, **la falta de acción del gobierno actual demuestra que el cambio prometido no llegó.**

**Morena**, que ganó las elecciones con la bandera de la transparencia y la justicia, ha optado por mirar hacia otro lado. En lugar de exigir cuentas claras, **ha decidido proteger a sus nuevos aliados, como Murat, cuyo reciente acercamiento al partido parece garantizarle inmunidad política.**

**La reforma impulsada por Morena promete ser la solución definitiva para el**

**acceso a vivienda. En teoría, busca ampliar créditos y construir más vivienda social.** Sin embargo, en la práctica, es una jugada peligrosa que concentra aún más poder en el gobierno y **pone en riesgo los ahorros de millones de trabajadores.**

**La centralización de los recursos del Infonavit bajo el control del Ejecutivo no garantiza transparencia.** Al contrario, abre la puerta a nuevos desfalcos. Si los escándalos del pasado, como el de **Telra Realty**, ocurrieron en un sistema descentralizado, **¿qué asegura que este nuevo modelo será diferente?**

El discurso oficial, que insiste en que esta reforma beneficiará al pueblo, suena vacío. Porque detrás de cada promesa, hay miles de trabajadores que ya han sido víctimas de las malas decisiones de sus líderes.

Mientras el gobierno juega con los recursos del **Infonavit, los trabajadores son los**

**que pierden.** Cada escándalo financiero y cada decisión cuestionable terminan afectando directamente a quienes han ahorrado durante años para tener un patrimonio.

Historias como la de **María**, una trabajadora que ahorró durante décadas para adquirir una casa digna, sólo para descubrir que su vivienda fue asignada a otra persona por "**error administrativo**", son cada vez más comunes. **No se trata sólo de pérdidas económicas, sino de una profunda traición a la confianza de los mexicanos.**

"**No somos iguales**", era el mantra de **Morena** al llegar al poder. Sin embargo, **casos como el de Infonavit demuestran que el partido ha adoptado las mismas prácticas que antes criticaba. Desde Segalmex hasta este reciente escándalo, Morena ha perpetuado un modelo de corrupción que no busca erradicar, sino administrar.**

**Alejandro Murat**, ahora parte de las filas de **Morena**, es un ejemplo de esta contradicción. **La protección que recibe por su cercanía con el partido demuestra que la prioridad no es la justicia, sino consolidar el poder.**

La reforma al **Infonavit** no sólo pone en riesgo los ahorros de los trabajadores, sino también la credibilidad de **Morena** como proyecto político. **La ciudadanía empieza a notar que la diferencia entre Morena y los gobiernos anteriores es cada vez más difícil de distinguir.**

Si el gobierno federal puede manejar los recursos de los trabajadores sin controles efectivos, **¿qué evita que esta dinámica se replique en otras instituciones?** **Morena** está jugando con los ahorros de los trabajadores y, al mismo tiempo, apostando la confianza de toda una nación.

**Morena insiste en que está del lado del pueblo, pero sus acciones cuentan otra historia. El caso del Infonavit y la reforma que impulsan son un reflejo de un partido que, lejos de cumplir sus promesas, ha decidido perpetuar un sistema que beneficia a unos pocos.**

La partida aún no termina, pero el tiempo corre. **Morena** está jugando con cartas marcadas, y los ciudadanos lo saben. Si el partido no cambia su estrategia, será la ciudadanía quien dé el golpe final en las urnas.

Nos vemos en la próxima edición de **Póker Político**, donde seguiremos analizando las jugadas clave del tablero nacional.

**¡Ciao!!!**

